

Das Familienzentrum fragt: "In Luther, um Luther und um Luther herum...!"

Drei Fragen und drei Antworten! Oder: Drei Fragen und unzählige Antworten!

Wenn Sie unendliche Gestaltungsmöglichkeiten in der Lutherkirche und im Familienzentrum hätten, was würden Sie dann machen?

Wir sammeln anonym Ihre Anregungen für die Weiterentwicklung unseres Familienzentrums. Natürlich werden wir nicht alles umsetzen können. Aber von den herausforderndsten und größten Ideen bleiben oft wichtige Kleinigkeiten hängen und daraus kann Neues entstehen. Und das möchten wir!

Wenn Sie nun sagen: Ich möchte Teil dieses spannenden Gemeindeprojektes sein, bei dem die Kita-Kinder, Eltern, Mitarbeiter*innen, das Presbyterium, unsere Jugendlichen, Senior*innen, Nachbar*innen, Wirtschaftsbetriebe... beteiligt sind, dann machen Sie mit!

Bitte lassen Sie Ihren Gedanken freien Lauf und teilen Sie diese mit uns!

Die Umfrage startet jetzt Anfang März und läuft bis Ende April!

Vielen Dank!

Sylvia Monschau und Katharina Schwall

Beantworten Sie unsere Fragen gerne online über den QR-Code oder alternativ schriftlich. Ihre Antworten können Sie im Gemeindebüro oder in unserem Familienzentrum Luthers Arche, Sternenburgstr. 90, in die Briefkästen werfen.

1. Was wünsche ich mir im Allgemeinen von der Lutherkirche und dem Familienzentrum vor Ort?

2. Was wünsche ich mir konkret für mich in der Lutherkirche und im Familienzentrum?

3. Was würde ich gerne selbst in der Lutherkirche und im Familienzentrum gestalten?

